
 

 

 
 

 

 

 

 

                Dresden, 25.11.2014 

 
Protokollausschnitt Jahreshauptmitgliederversammlung 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Bericht über Arbeitsjahr 2013/2014 
3. Bericht des Schatzmeisters/Kassenführer 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahl des neuen Vorstandes 
7. Wahl der Kassenprüfer 
8. Diskussion (Sonstiges) 
 
Zu 2. 
Herr Reinhardt stellt Tätigkeitsbericht vor (siehe unten) 
 
Zu 3. 
Herr Specht stellt Kassenbericht vor 
 
Zu 4. 
Frau Rostig stellt Bericht der Kassenprüfer vor 
Ergebnis: Kassenführung in Ordnung 
 
Zu 5. 
Vorstand wird einstimmig entlastet 
 
Zu 6. 
Unten stehende gewählte Kandidaten stellen sich zur Wahl 
Wahl ist einstimmig 
Vorstand konstituiert sich 
Herr Reinhardt (Vorsitzender), Frau Linke (Stellvertreterin), Herr Specht (Kassenführer), Frau 
Loitzsch(Schriftführer), Herr Zwoch(Schatzmeister),  Herr Kautzner und Herr Vogt (Beisitzer) 
 
Zu 7. 
Frau Rostig und Frau Fehrmann werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt 
 
Zu 8. 
Herr Gretschel stellt das Projekt der Bläserklassen vor, deren Träger der Förderverein ist. Er 
bittet um Hilfe bei der Kontrolle der Einzahlungen und Mahnung für säumige Zahler. Frau 
Hille und Frau Rostig bieten Hilfe an. Herr Karras schlägt Stipendium für besonders 
bedürftige Schüler in Einzelfällen vor. 
 
Frau Hille erfragt Mitgliederzahl, Mitgliedsbeiträgesummen und spricht sich für mehr 
Mitgliederwerbung aus. 
 
Frau Rostig bittet um Auskunft zu weiteren Planungen. Herr Reinhardt und Herr Specht 
sprechen über die schon zugesagten Chortreppen sowie die Planung einer mobilen 
Bühnenanlage. 
 
Herr Scheffler bietet Rundgang durch die neue Turnhalle für Interessierte an.  
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Bericht über die Arbeit des Vorstandes des Fördervereins 
2013/2014 

 
Im Berichtsjahr waren im Vorstand des Fördervereins Frau Linke, Herr 
Zwoch, Frau Loitzsch, Herr Kautzner, Herr Specht , Herr Reinhardt und 
bis zum Ende des Schuljahres, Frau Schulze aktiv. 
 
Um über vorliegende Anträge von Schülern und Fachschaften zu 
entscheiden, wurden die Absprachen  in der Regel telefonisch oder per  
E- Mail vorgenommen. Hierzu gibt es im Vorstand den Wunsch, sich 
regelmäßig persönlich zu besprechen. Dies sollten wir auch in Betracht 
der anstehenden größeren Ausgaben z.B. beim Umbau der alten 
Turnhalle so umsetzen. 
Die Beschlüsse wurden immer einstimmig getroffen und die Schulleitung 
mit einbezogen. 
 
Der Förderverein ist am Gymnasium Träger der Ganztagsangebote, wo 
er die Beantragung der GTA-Leistungen und die Finanzverwaltung 
übernimmt.  
Für die Bläserklassen verwaltet er gemeinsam mit Herrn Gretschel die 
Finanzen des Projektes, das betrifft die Beiträge , Versicherungen und 
Neuanschaffungen von Instrumenten. 
Der Förderverein ist auch Träger der neuen Schließfächer. Die Anzahl  
wurde weiter erhöht und es wurden auch für die Schließfachschlüssel  
weitere Schlüsselbänder angeschafft.  
 
Der Förderverein möchte weiterhin viele Schüler motivieren die 
musischen  Ausbildungsmöglichkeiten an der Schule zu nutzen. So 
wurden wieder der Schulchor und das Orchester  bei ihrem Probenlager  
unterstützt. Ihre Entwicklung zeigten sie eindrucksvoll u.a. beim 
Weihnachts- und Sommerkonzert der Schule. 
 
Zur Bereicherung des Schullebens unterstützte der Förderverein schon 
traditionell vielfältige Aktivitäten, wie dem Oster- und dem 
Weihnachtsmarkt, der Abiturfeier. 
Ebenso konnten einige Schüler-  und Sportwettbewerbe finanziell oder 
mit Preisen unterstützt werden. Die neuen Schüler der 5. Klassen 
wurden wieder mit einer kleinen Zuckertüte begrüßt. 
 
Für Klassenfahrten wurden im Einzelfall Zuschüsse auf Antrag gewährt 
und aktuell wurde eine Projektfahrt nach Xanten für 27 Schüler 
unterstützt. 
 
 
 
 



Besonderes Engagement würdigte der FV wieder durch die Verleihung 
der Schulförderpreise für die Schulsanitäter.  
 
Diese und weitere Aktivitäten des Fördervereins sind  detailliert 
einsehbar auf der Schulhomepage auf der Seite des Fördervereins.  
Sie sind nur durch die Unterstützung möglichst vieler Mitglieder und 
Förderer möglich. Unser Dank geht hier besonders an unsere treuesten 
Unterstützer, die Ostsächsische Sparkasse und die Stadtentwässerung 
Dresden. 
Besonders hervorheben, möchte ich hier auch wieder Herrn Specht für 
seinen großen Einsatz und den Aufwand bei der Verwaltung des FV .  
 
Der Vorstand des Fördervereins will sich auch weiterhin der Aufgabe 
stellen, durch sein Engagement die Schulentwicklung zu unterstützen, 
die Bildungsarbeit zu fördern und das Schulleben für unsere Schüler 
attraktiver zu gestalten. 
Die durch die neue Turnhalle entstandenen Optionen für die alte 
Turnhalle, wollen wir optimal nutzen helfen und uns als FV finanziell 
engagieren. Hier gilt es in enger Zusammenarbeit mit der Schulleitung 
die optimale Lösung zu erarbeiten und umzusetzen. 
 
  
Mit der Bitte uns auch weiterhin zu unterstützen,  einen herzlichen Dank 
für ihre Aufmerksamkeit. 
 
Dresden, 25.11.2014 
 
 
Vorstand des FV GDC  

 


